Suchen



Lokalnachrichten » Kreis Warendorf » Ahlen

16.03.2018 8:54

Schule sucht Sponsoren für Bänke

Vorhelm (dl) - Sitzkreise in den sieben Klassen der Vorhelmer Augustin-Wibbelt-Schule gibt es nahezu täglich. Um unnötiges Stühlerücken zu vermeiden, stehen Bänke bereit, die optisch einem Provisorium ähneln. Doch die langen Holzbretter, die mit Getränkekisten verschraubt sind, haben ausgedient.

Die Nachfolger stehen schon bereit. Nun sucht die Schule nach Sponsoren. "Die Bänke haben lange Zeit ihren Dienst geleistet und werden jetzt nach und nach aussortiert", sagt Sabine Dreinemann auf "AT"-Anfrage. Um flexibler agieren zu können, fallen die Nachfolger deutlich kleiner aus: Drei Viertklässler können auf der robusten Holzbank sitzen. Sieben Schüler des gleichen Jahrgangs waren es auf dem Vorgänger. Und der habe immer wieder ausgebessert werden müssen, da sich die Verschraubung mit den Kisten



Zwei Getränkekisten und ein langes Holzbrett: Fertig ist die Sitzbank. Doch diese Exemplare haben an der Augustin-Wibbelt-Schule in Vorhelm ausgedient. Das Bild zeigt die Viertklässler im Mehrzweckraum. Bild: Lange

gelöst habe, hieß es bei einem Elternabend in der vergangenen Woche.

Sieben Bänke sollen pro Klasse angeschafft werden. In der Summe macht dies 49 Exemplare. Neun sind bereits da, sieben weitere werden demnächst bestellt. "Im vergangenen Jahr hatten wir einen Rest-Etat, mit dem wir den Kauf angestoßen haben", sagt Dreinemann weiter, die zusammen mit Susanne Wagner die Augustin-Wibbelt-Schule kommissarisch leitet. Auch in Absprache mit dem Förderverein sei vereinbart worden, in der Elternschaft nach Sponsoren zu suchen. "Unser Wunschgedanke ist, dass bis zum Ende des Schuljahres alle sieben Klassen in den Genuss der neuen Bänke kommen", berichtet Dreinemann.

Diese Website nutzt Cookies, um bestmögliche Funktionalität bieten zu können. Durch die Nutzung unserer Dienste erklären Sie sich damit einverstanden, Dass wirs Gookies Bingebeen führ weiter Anformationen biete bitte unsere Daten währen währen Rest des



Das neue Model und seinen Vorgänger präsentieren (v. l.) Manuela Habermehl-Gulde und Karin Thomas, beide Lehrerinnen an der Augustin-Wibbelt-Schule in Vorhelm. Schuljahres handlungsunfähig", begründet die kommissarische Schulleiterin.

Die Initiative zum Austausch der Bänke sei von der Schule ausgegangen. Eine Abstimmung mit dem Schulträger sei nicht erfolgt. "Den müssen wir nicht immer mit ins Boot holen, denn das bekommen wir allein gestanzt", sagt Dreinemann. Brigga

Kazmierczak (Gruppenleiterin Schule) bestätigt dies auf "AT"-Anfrage: "Jede Schule kann ihren Etat nach Belieben einsetzen." Die Kinder sind laut Dreinemann zufrieden mit den neuen Bänken: "Sie sitzen bequemer." Und unruhestiftende Möbelschlepperei sei weiterhin kein Thema in den Klassen.

Wer die Augustin-Wibbelt-Schule unterstützen will, kann sich an die kommissarische Schulleitung (Sabine Dreinemann und Susanne Wagner) unter Telefon 02528/8210 oder per E-Mail an augustin-wibbelt-schulevorhelm@t-online.de wenden.

| Melden Sie sich an, um diesen Artikel zu kommentieren. |
|--|
| Kommentar nicht in Ordnung? Mitteilung an die Redaktion. |
| |
| |
| Autor und Funktionen |
| Vorname: Dominik Nachname: Lange E-Mail: lange@die-glocke.de |
| 27.03.2017 11:36 Senden Drucken |
| |
| Login für Abonnenten |
| Benutzername: |
| |
| Abonummer/ggf. eigenes Passwort: |
| Diese Website nutzt Cookies, um bestmögliche Funktionalität bieten zu können. Durch die Nutzung unserer Dienste |
| erklären Sie sich damit einverstanden, dass wir Cookies einsetzen. Für weitere Informationen besuchen Sie bitte AnmelderDatenschutzrichtlinie. Akzeptieren |

Passwort vergessen

Informationen zum e-paper

Informationen zu unseren Abos

Meist gelesen

Motorradfahrer (53) wird tödlich verletzt
2250 Euro Strafe wegen Volksverhetzung
Jugendliche treten auf Warendorfer (57) ein
Brandanschlag auf türkischen Kulturverein
Gruppe bekennt sich im Netz zu
Autobränden
Tönnies schließt Astro in Sürenheide
Polizei sucht mit Foto nach Verdächtigem
Auto-Fund in der Lippe: Leiche geborgen

Auto-Fund in der Lippe: Leiche geborgen Frau erleidet schwerste Verletzungen Sperrung: Kleinwagen schleudert über A2

Klassische Webansicht Über uns Mediadaten Kontakt Impressum Datenschutz AGB App

Diese Website nutzt Cookies, um bestmögliche Funktionalität bieten zu können. Durch die Nutzung unserer Dienste erklären Sie sich damit einverstanden, dass wir Cookies einsetzen. Für weitere Informationen besuchen Sie bitte

unsere Datenschutzrichtlinie.

Akzeptieren